## CERTIFICAT D'ETUDES PRIMAIRES Rédaction

Sujet : quelques jours avant le Conseil de Révision un jeune conscrit s'est blessé volontairement.

Dans une lettre adressée à une amie racontez le fait et votre indignation inspirée par un tel fait.

Bonjour Anaïs,

Tu vas bien ? Moi pas trop. Je viens d'apprendre une nouvelle qui m'a fait bondir : tu connais Mimile, le fils du garde-barrière ? Eh bien, figure-toi qu'il a trouvé le moyen de se blesser le pied bêtement en marchant pieds-nus sur un clou rouillé dépassant d'une planche qui traînait sur la pelouse. Il prétend ne pas l'avoir vue en raison de la hauteur de l'herbe. Tu y crois toi à cette histoire ? Pour ma part j'en doute fort car, précision très importante, il devait se présenter au Conseil de Révision jeudi prochain. Comme par hasard !

Il n'a jamais caché son aversion vis à vis de l'armée. Cette attitude me choque profondément. Un garçon doit se préparer à défendre sa patrie en cas de nécessité, même si cela implique des sacrifices.

Malgré tout, il faut bien reconnaître que la perspective d'une mutation éventuelle dans une région lointaine peut engendrer des angoisses bien compréhensibles. Sa fiancée aura-t-elle la patience de l'attendre?

Pour moi c'est facile de porter un jugement car, en tant que fille, je ne serai jamais concernée par ce problème.

Tout compte fait, je lui pardonne son geste.

Mes amitiés à ta famille,

Ton amie, Irène